

Wallfahrt der kat. Kirchgemeinde Untervaz

Am 12. Okt. versammelten sich um 7:15 Uhr 34 Personen auf dem Dorfplatz, um eine Wallfahrtreise nach Locarno zur berühmten Wallfahrtskirche Madonna del Sasso zu unternehmen. Der Reisebus der Firma Roth stand schon bereit und so konnten alle nach einer kurzen Begrüssung einsteigen und das Reisli konnte beginnen. Nach einer kurzen Begrüssung und Instruktion über Verhaltens- und Sicherheitsregeln im Bus durch unseren Busfahrer Robin übernahm unser Pfarrer Issac das Mikrophon für eine Begrüssung und ein Gebet. Danach gabs Informationen über den genauen Reiseablauf, Zeiten, Mittagessen und Treffpunkte vom Kirchgemeinde Präsidenten Hans Joos. Nach einer halbstündigen Fahrt wurde uns im Car schon Kaffee und Gipfeli von Priska serviert. In Locarno angekommen gings gleich zur Funicolare Standseilbahn die uns ohne Anstrengung zur Madonna del Sasso brachte.



Nach einem Rundgang durch das historische Bauwerk versammelten wir uns in der Kirche in der Pfarrer Issac eine Messe abhielt, bei der sogar einige touristische Besucher teilnahmen. Im Anschluss an die Messe wurden wir vom Kapuziner Mauro über die Entstehung und Geschichte der Wallfahrtskirche aufgeklärt.

Von der Talstation Funicolare flanierten wir zur Piazza Grande zum Restaurant Amerika dort wurden wir schon erwartet und kulinarisch verwöhnt. Nach dem feinen Dessert und einem Kaffee mussten wir uns zum Schiffssteg begeben wo uns eine schöne und gemütliche Schifffahrt erwartete.



Bei angeregten Diskussionen und herrlicher Aussicht fuhren wir via Ascona, Insel Brissago nach Brissago alle Teilnehmer genossen die Fahrt auf dem Lago Maggiore. Bei der Schifflagestelle in Brissago erwartete uns schon der Reisebus und wir traten mit vielen gewonnenen Eindrücken die Heimreise nach Untervaz an.